

# *Rehabilitación beneficia a más de un millón de cubanos en 2017*

---



La Habana, 29 nov (RHC) La vicetitulat del Ministerio de Salud Pública (Minsap) de Cuba, Marcia Cobas, destacó este 29 de noviembre, en La Habana, que más de un millón de cubanos se han beneficiado este año con servicios de rehabilitación.

Al inaugurar el VIII Congreso de la Sociedad Cubana de Medicina Física y Rehabilitación (Rehabilitación 2017) en el Palacio de Convenciones, dijo que la cifra evidencia una tendencia al incremento de los niveles asistenciales, teniendo en cuenta el creciente envejecimiento poblacional.

La funcionaria resaltó que nuestro país cuenta con más de 600 servicios de rehabilitación que elevan el estado de salud del pueblo.

"De ellos 420 están en la atención primaria, 49 en hogares de ancianos y 29 en centros médicos psicopedagógicos", añadió ante delegados e invitados de Europa y América.

Igualmente ponderó la reorganización de unas 280 salas en más de mil zonas de difícil acceso, donde se le da cobertura al 100 por ciento de la población cubana.

Cobas celebró la existencia de 844 especialistas en Medicina Física y Rehabilitación (MFR) y más de seis mil graduados como licenciados y técnicos en terapia física y rehabilitación, así como unos cinco mil

en perfiles, como logopedia, terapia ocupacional y podología, entre otros.

Refiere la información de la **agencia Prensa Latina** que la viceministra elogió la continuidad de la formación de recursos humanos, según las necesidades y planes de desarrollo de la nación, y las solicitudes de los gobiernos interesados.

Durante su intervención, significó los servicios que presta la isla en 38 países, en cumplimiento de misiones internacionalistas.

A propósito de los retos de la especialidad, indicó que "la rehabilitación cada día tiene que ser más integral y eficiente en los servicios que prestamos en los diferentes niveles de salud".

Rehabilitación 2017 también tiene implícito la sesión de forma paralela del III Simposio Internacional de Hidrología Médica.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/148832-rehabilitacion-beneficia-a-mas-de-un-millon-de-cubanos-en-2017>



**Radio Habana Cuba**